



Los niños del 'San Fernando' actuaron en tercer lugar, bajo la dirección de Antonio Jara./ R. MARTÍNEZ



Los niños del 'Gloria Fuertes' de La Parrilla mezclaron villancicos y función teatral./ REYES MARTÍNEZ



El grupo del Colegio 'Fuente del Oro' fue uno de los más numerosos/ REYES MARTÍNEZ



Los cantores del 'Fray Luis de León' fueron los benjamines del festival./ REYES MARTÍNEZ



Los escolares del 'Gloria Fuertes' de Villarejo Periesteban mostraron sus habilidades musicales./ R.M.



El grupo del colegio 'Ciudad Encantada' estuvo dirigido por Pedro Manuel Mora./ REYES MARTÍNEZ